



赤麻小だより



令和3年度 第12号

令和3年12月1日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくましい子

12月になりました。2学期も終わりに近づいてきました。先月は運動会や修学旅行、宿泊学習等の大きな行事が無事終了しました。保護者の皆様、地域の皆様、様々な面でのご協力ありがとうございました。

12月

残りの3週間、今学期のまとめにしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

赤麻大運動会終わる

11月20日(土)、令和3年度の「赤麻大運動会」が無事終了しました。幸いにも好天に恵まれ、11月でも、寒さをさほど感じない運動会になりました。今年も新型コロナウイルス感染防止のため、半日に短縮しての開催となり、また、ご家族のみの観覧ということになりました。そして9月からの延期により、栃木市内の小中学校で最後となる11月後半の開催となりましたが、そのような中でも、子どもたちは「赤白ともに全力で優勝目指してえがおでがんばろう」のスローガンの実現に向けて、それぞれの演技や競技、係の活動などに一生懸命に取り組み、これまでの練習の成果をしっかりと出すことができました。子どもたちの頑張り、精一杯走る姿、特に6年生の小学校最後の運動会に対する様々な頑張りが心に残り、深い感動を覚えました。運動会の実施にあたり、これまで、保護者の皆様には子どもたちの健康管理や様々なご準備等大変お世話になりました。特に前日準備ではPTA役員様、そしてボランティアでご協力いただいた7名の保護者の方のお力をお借りできたこと、本当に助かりました。たくさんの皆様のご協力で、後片付けもあっという間に終わりました。ご協力いただいた皆様に、この場をお借りして改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。



【今年のスローガン
実現を目指してみんな頑張りました】



【元気に児童宣誓】



【今年で2回目「全校リレー」】



【1,2年生表現「いにしえロマンティック」】



【3,4年生表現「赤麻Dynamite」】



【5,6年生表現「Me!a!」】



【最後は「紅白リレー」で盛り上げて締めくくり】



【「Me!a!」今年も最後は6年生がかっこよく決めました】



【応援団、今年も白組「ゲゲゲの鬼太郎」
赤組「僕のヒーローアカデミア」
の衣装で盛り上げました】

【今年も白組の勝利！
最後まで白熱しました】





【係の仕事もみんな頑張りました】

2回目の学校運営協議会を開催

11月17日（水）、今年度2回目となる学校運営協議会が行われました。今回はまず最初に校庭で運動会の全校練習を参観していただき、その感想をお聞きしたり、本校の現状や課題、学校評価についてのご意見を伺ったり、協議したりしました。

＜主な協議題＞

- 学校評価の実施内容について
- 主な学校行事について
- GIGAスクールについて
- 新型コロナウイルス感染防止策について
- 「めざせ！あかまっ子あいさつ名人」について
- とちぎ未来アシストネットボランティア活用について
- 放課後教室開始について
- 働き方改革（業務改善）について



＜委員の方々からのご意見、ご感想等＞

【教育活動参観について】

- 運動会の練習に子どもたちが一生懸命取り組んでいた。
- 今回、運動会の練習を見ることができて嬉しい。新鮮に感じられた。
- 普段の授業風景とは違う子どもたちの様子を見ることができとてもよかった。

【その他】

- 学校行事は、感染拡大を理由に中止せず、時期をずらして実施していただけ、とても嬉しく思っている。どんな形でもよいので、これからも実施して欲しい。
- タブレットは、最近自宅に持ち帰りをしていないようだが、学校で活用できているのか。長期休業中は、家庭で使用するのか。⇒各学年の取組等を説明しました。
- 各学年でタブレットが活用されているようなので、学校だよりや学年だより等で GIGA スクールの取組をもっと周知すると保護者は安心できる。
- 朝の交通安全立哨指導中、児童（特に低学年）が積極的に挨拶するようになった。とても嬉しい。「めざせ！あかまっ子あいさつ名人」の取組の効果が出ている。すばらしい。⇒会議後シールをお渡しし、挨拶がよくできた児童へ直接渡していただけるようお願いしました。
- 「めざせ！あかまっ子あいさつ名人」は、挨拶の習慣化に有効な取組である。
- 夏休みの作品チェックは、すごく忙しい時期に行うので、アシストネットに依頼してもらえれば協力できると思う。
- 他校の方の話を聞き、赤麻小はボランティアの活用率が高く、地域の人たちみんなで学校を盛り立てていることが分かった。これからも継続していけると嬉しい。
- 業務改善のために、「マイナー残業デー（各教職員が設定）」を設けたのはよい取組である。
- 子どもへの指導などの影響がなければ、業務改善は進めて欲しい。

3年生が校外学習を実施

11月24日（水）、3年生が校外学習を行いました。栃木市街にある施設の見学を通して、栃木市街の様子を知ることと、昔の暮らしについての理解を深めることがめあてです。「とちぎ山車会館」「横山郷土館」「岩下ジンジャーミュージアム」等を見学しました。また、「蔵の街遊覧船」にも乗りました。子どもたちからは「昔は船が重要な交通手段だったことがわかった」という感想が出されました。今後の社会科の学習に活かしていきます。

